



## **Mid Am (Interclub Serie 25 + / B2)**

---

**Die Vorrunde bestreitet Heidental gegen Fricktal und Rheinfelden auswärts sowie Entfelden und Markgräferland zu Hause.**

---

**Heidental – Markgräferland**

vom 14. Juli 2024

**Sieg mit 6.5 : 2.5**

Auch das zweite Heimspiel war eine klare Angelegenheit. Bereits nach den Foursome-Partien war klar, wer als Sieger hervorgehen würde. Alle Foursome-Partien wurden gewonnen. Die Einzelpartien verliefen zwar ausgeglichener, doch auch dort konnten 3,5 Punkte erzielt werden, wodurch der dritte Sieg gesichert war. Dank dieses weiteren Erfolgs ist unser Mid Am II-Team Gruppensieger und qualifiziert sich für das Viertelfinale, das zu Hause gegen Domat Ems ausgetragen wird.

Herzlichen Glückwunsch an das Team und weiterhin viel Erfolg!

Für Heidental spielten:

Patrizia Woodtli, Matthias Schüttel, Michael Halter, Andreas Niklaus, Daniel Althaus und Patric Howald

**Fricktal – Heidental**

vom 23. Juni 2024

**Niederlage mit 5 : 4**

Unser Mid-Am 2 Team hat leider gegen den dritten Gegner, Fricktal, verloren. Am Morgen ist es dem Team gelungen, zwei von drei Matches zu gewinnen, sodass sie mit einem kleinen Vorteil in den Nachmittag gestartet sind. Der Nachmittag verlief sehr ausgeglichen. Das Endergebnis lautete 5:4. Trotz des verlorenen Matches war es eine solide Leistung und das Team ist guten Mutes das nächste wieder für sich zu entscheiden!

Das nächste Spiel findet am 14. Juli bei uns im Golfclub Heidental gegen Markgräferland statt.

Für Heidental spielten:

Matthias Weber, Matthias Schüttel, Andreas Nicklaus, Dani Vogler, Sacha Zaugg, Patric Howald

**Rheinfelden – Heidental**

vom 09. Juni 2024

**Sieg mit 2 : 7**

Unser Mid-Am 2 Team machte auch mit dem zweiten Gegner, Rheinfeldern, kurzen Prozess. Bereits nach den Foursome-Partien war der Sieg so gut wie sicher: 3:0 stand es am Vormittag. Dadurch konnte man am Nachmittag befreit aufspielen und auch dort 4 von 6 Partien gewinnen, sodass das Endergebnis 7:2 lautete. Gratulation an das gesamte Team, weiter so!

Das nächste Spiel findet am 23. Juni in Frick statt, erneut auf einem 9-Loch-Platz.

Für Heidental spielten:

Patrizia Woodtli, Hans Roth, Tobias Stucki, Matthias Abendschein, Michael Halter und Sacha Zaugg

## **Heidental – Entfelden**

vom 26. Mai 2024

**Sieg mit 8 : 1**

Das Mid-Am 2 Team startete seine erste Runde gegen Entfelden zu Hause. Auf dem Papier waren die Handicaps sehr ausgeglichen, und man konnte mit engen Partien rechnen. Doch unser Team war von Anfang an bereit und legte die Basis zum Sieg bereits am Morgen. Zwei von drei Foursome-Partien konnten gewonnen werden, und das Duo Dani Vogler und Matthias Abendschein erkämpfte sich ein «All Square».

Am Nachmittag liessen die Jungs nicht locker und holten wiederum fünf von sechs Siegen sowie ein weiteres «All Square». Am Ende resultierte ein klares Ergebnis von 8:1, ohne eine Partie zu verlieren. Gratulation an unser Mid-Am 2 Team für den gelungenen Start!

Für Heidental spielten:

Patric Howald, Hans Roth, Tobias Stucki, Matthias Abendschein, Daniel Vogler und Matthias Weber